

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco , el domingo día 21 de Octubre de 2018.

El Gobierno pide «serenidad y dedicación» a SPI, PNV y EH Bildu con la modificación del presupuesto

[M.A.I.](#) IRUN.Domingo, 21 octubre 2018, 00:16 El delegado de Hacienda del Gobierno local, Miguel Ángel Páez, respondió ayer a las declaraciones conjuntas de SPI, PNV y EH Bildu sobre la negociación de la modificación del presupuesto y pidió «serenidad y dedicación». El edil aseguró que «hay un guirigay montado entre los tres grupos, como demuestra la última propuesta para sumar 250.000 euros, a última hora y tras días de negociaciones». Un movimiento, valoraba Páez, «quizá fruto de la improvisación, del desconocimiento de las cosas que ya se están haciendo o de las dos cosas. Un plan de impulso de barrios no se elabora en unos pocos días ni se presenta fuera de plazo».

Avance de la negociación

Páez hizo su lectura de la marcha de la negociación, señalando que «la propuesta es del Gobierno y estamos dispuestos a negociarla como hemos hecho siempre». Recordó que la iniciativa de las conversaciones fue del área de Hacienda. También señaló que dos de los proyectos que SPI, PNV y Bildu eliminaron de la propuesta primera del Gobierno, la reurbanización de calle Lapice y la rehabilitación del edificio de Emigración, «son iniciativas solicitadas por los barrios». Del primero dijo que la reurbanización no se vería afectada por ninguna actuación futura en Txenperenea, «como avalan los servicios técnicos» y que, si se incluyera, como el proyecto está hecho, podría licitarse este año. Sobre Emigración, que comparte también esa última condición, añadió que «algunas actuaciones son urgentes por seguridad» y que la cesión del Estado es «inminente».

Mañana se retoman las negociaciones en una nueva reunión entre el delegado y los representantes de las tres formaciones.